

Fecha <b>24.09.2025</b>	Sección <b>Primera - Opinión</b>	Página <b>10</b>
----------------------------	-------------------------------------	---------------------

# Niegan en bachillerato violencia generalizada

CLAUDIA GUERRERO  
Y CLAUDIA SALAZAR

Luego del asesinato de un estudiante en el Colegio de Ciencias y Humanidades (CCH) Sur de la UNAM, la Presidenta Claudia Sheinbaum negó que exista un problema de violencia generalizada en los planteles de bachillerato.

Consideró que se trata de un caso particular que debe investigarse a fondo.

“Hay que ver en particular el caso, más allá de colocarlo en una situación de violencia generalizada. Hay que anali-

zar por qué se dio, cuál era la condición de este estudiante que agrede, para poder hablar un poco de la situación en las escuelas”, señaló.

La Mandataria dijo que instruyó a la Secretaría de Gobernación acercarse a la familia de la víctima y expresó su solidaridad.

Subrayó que cualquier apoyo de su Gobierno a la UNAM, será en pleno respeto a su autonomía.

El lunes, el estudiante Jesús Israel, de 16 años, fue asesinado al interior del CCH Sur, por Lex Ashton, alumno de 19 años.



Página 1 de 1  
\$ 30294.00  
Tam: 81 cm2